



SYLT HIGHSEA XXIV/2025

An einem frischen Dienstagmorgen im November 2025 hieß es für uns „Sylt Ahoi!“ Wir machten uns mit Bus und Bahn auf den Weg nach Sylt, um der Champagnerfraktion einen Besuch abzustatten. In wunderschönem Winterwetter erreichten wir schließlich das Mallorca des Nordens und fanden uns in einer wunderschönen Unterkunft in List wieder. Mit der lobenswerten Unterstützung von Sarah, Mathilda, Kerstin, Tonya, Wini und Tobias stürzten wir uns kopfüber ins Abenteuer. Dank unseren Kochgruppen aßen wir grandios und der gemeinschaftliche Einkauf war immer ein Ereignis für sich.



Mit großem Engagement nahmen wir an den täglichen Aktionen teil und lernten Neues über die Organismen des Watts und der Geschichte Sylts. Vor allem aber lernten wir uns gegenseitig besser kennen. Nach den vier Tagen wussten wir mehr denn je über unsere Klassenkameraden, die Fahrt stärkte definitiv unsere sozialen Bunde. Nach vier erfolgreichen Tagen traten wir unsere Rückreise an und durften die Deutsche Bahn erleben, wie sie nun mal eben so ist. Mit ordentlicher Verspätung kamen wir wieder in Bremerhaven an und so ging dieses Ereignis zu Ende. Nostalgisch denken wir auch heute an die Zeit auf Sylt und hoffen, dass es für uns bald wieder auf Reise geht.

